

Pressemitteilung

Dr. Heiko Kroll appelliert am Wirtschaftswarntag: Deutsche Wirtschaft braucht entschlossenes Handeln

Osnabrück, 29. Januar 2025 – Die deutsche Wirtschaft befindet sich in einer entscheidenden Phase. Die Belastungen durch hohe Energiepreise, gestörte Lieferketten und die anhaltenden wirtschaftlichen Unsicherheiten fordern Unternehmen wie nie zuvor heraus. Dr. Heiko Kroll, CEO von coffee perfect und Mitglied im Wirtschaftssenat, nutzt den heutigen Wirtschaftswarntag, um an Politik und Wirtschaft zu appellieren, gemeinsam Verantwortung zu übernehmen und notwendige Maßnahmen zu ergreifen.

Unternehmer und Geschäftsführer müssen für die eigenen Firmen mutige Entscheidungen treffen, um die Zukunft der Unternehmen und deren Arbeitsplätze zu sichern. Dabei müssen Chancen und Risiken abgewogen und die Realität bewertet werden. Unsere Politiker und politische Parteien scheinen völlig weltfremd unterwegs zu sein und stellen Kanzlerkandidaten auf, obwohl die Chancen gleich Null sind, stärkste Partei zu werden. Das ist vergleichbar mit einem Unternehmen, welches kurz vor der Insolvenz steht und die Geschäftsführung oder der Vorstand über die Farbgestaltung der Außenfassade diskutieren. Wirtschaftlich führt dies nicht zu einer Lösung, besser ist es, eine realistische Bewertung der Ist-Situation vorzunehmen und schnellstmöglich ein nachhaltiges Maßnahmenpaket zu verabschieden", erklärt Dr. Kroll.

„Wir Unternehmer verstehen uns als Teil der Lösung der aktuellen wirtschaftlichen Herausforderungen in Deutschland und appellieren an die Politik, mutig zu sein und nachhaltige Maßnahmen zu entscheiden, die der gesamten Wirtschaft zugutekommen. Wir brauchen Wirtschaftskompetenz in der Politik, die Parteien sollten die besten Politiker für Führungspositionen benennen, so wie wir Unternehmer es auch machen müssen. Mit flotten Sprüchen, Harmonie und Besserwisseri konnte noch nie ein Unternehmen erfolgreich sein.“

Als konkreten Ansatz schlägt er die Aussetzung der Schuldenbremse vor, Realisierung von Maßnahmen zum Abbau von Bürokratie und gezielte Förderprogramme für kleine und mittelständische Unternehmen zu etablieren, um deren Innovationskraft zu stärken. Zudem fordert er eine schnellere Umsetzung von Maßnahmen zur Stabilisierung der Energiepreise, um die Wettbewerbsfähigkeit der deutschen Industrie zu sichern. Des Weiteren ist ein mehrjähriges Infrastrukturprogramm in Milliardenhöhe notwendig. Die Sanierung der Bahn, Investitionen zur Optimierung der digitalen Wettbewerbsfähigkeit, Modernisierung der öffentlichen Gebäude, Straßen und Brücken müssen zeitnah vollzogen werden.

Als Mitglied des Wirtschaftssenats engagiert sich Dr. Kroll über das eigene Unternehmen hinaus aktiv für die Stärkung der deutschen Wirtschaft. Der Wirtschaftssenat bietet eine Plattform, um gemeinsam mit anderen führenden Vertretern der Wirtschaft Impulse zu setzen und nachhaltige Lösungen zu entwickeln. „Die Mitgliedschaft ermöglicht es mir, einen direkten Beitrag zur Gestaltung wirtschaftlicher Rahmenbedingungen zu leisten. Es ist von entscheidender Bedeutung, diesen Austausch zu nutzen, um gezielte Maßnahmen voranzutreiben.“

Dr. Kroll betont, dass der Wirtschaftswarntag ein wichtiger Anlass ist, um den Dialog zwischen Politik und Wirtschaft zu intensivieren. Er sieht die Notwendigkeit, die derzeitige Krise nicht nur kurzfristig zu bewältigen, sondern langfristige Grundlagen für Stabilität und Wettbewerbsfähigkeit zu schaffen. „Es geht nicht nur darum, akute Probleme zu lösen. Wir brauchen einen strategischen Plan, der die deutsche Wirtschaft zukunftsfähig macht – im Sinne von Innovation und Nachhaltigkeit.“

Mit seiner Führungsrolle bei coffee perfect und seinem Engagement im Wirtschaftssenat setzt sich Dr. Kroll nicht nur für den Erfolg seines Unternehmens, sondern auch für den Wirtschaftsstandort Deutschland ein. Die Erfahrung aus der Praxis und die Diskussion mit politischen Entscheidungsträgern bilden für ihn die Grundlage, um konstruktiv zur Bewältigung der aktuellen Herausforderungen beizutragen.

Über coffee perfect GmbH

Das Unternehmen coffee perfect mit Sitz in Osnabrück ist einer der führenden Anbieter für betriebliche Kaffee-, Getränke- und Snackversorgungen. Mit einer großen Auswahl an Kaffee, Füllprodukten und Zubehör bietet coffee perfect seinen Kunden alles aus einer Hand. Durch die 300 Mitarbeiter in Deutschland, Österreich und Dänemark wird eine maximale Flexibilität und ein optimaler Service gewährleistet. Das Ziel ist es, den Bedürfnissen der Kunden im In- und Ausland gerecht zu werden und die hohen Qualitätsstandards über die Grenzen Deutschlands hinauszutragen. Alles rund um den perfekten Genuss unter www.coffee-perfect.de

Pressekontakt:

Johanna Heyne

coffee perfect | Netter Platz 1 | 49090 Osnabrück

0541 76013- 420 | presse@coffee-perfect.de